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Anfrage 
 
Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. In welchen städtischen Gebäuden wird das Trinkwasser durch eine solarthermische 

Anlage erwärmt? 
 
2. Sind derzeit solarthermische Anlagen in Planung? Wenn „ja“, in welchen 

städtischen Gebäuden sollen solarthermische Anlagen installiert werden? 
 
3. Welche Erfahrungen im Hinblick auf Wirtschaftlichkeit und Zuverlässigkeit hat die 

Stadt Kassel mit solarthermischen Anlagen in ihren Gebäuden gemacht? 
 
4. a) In welchen städtischen Gebäuden müssen in den nächsten sechs Jahren 

voraussichtlich die Heizungs- und Warmwasserbereitungsanlagen erneuert 
werden? 
b) Sind in diesen Gebäuden bei der Sanierung solarthermische Anlagen geplant? 

 
 
Stadtverordneter Völler begründet die Anfrage seiner Fraktion, die von Herrn Dr. 
Hellmann, Leiter der Abteilung Haustechnik und Energiemanagement des 
Hochbauamtes, ausführlich beantwortet wird. 
Nach anschließender Aussprache stellt Vorsitzende Müller fest, dass der 
Tagesordnungspunkt erledigt ist. 
 
 
beantwortet 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


